

New Creation Church in Kyoto since 1997

Miracles



2021年4月25日号 No.1255

再触発！

主管牧師 藤林イザヤ

先週の日曜日は、ひばりが丘バイブルチャーチから、野田勝利師を始め、6名の青年たちがお越しに下さいました。1泊2日の滞在です。でも、チームの皆さんは、金曜日の夜行バスで出発し、日曜日の夜に夜行バスで帰京されましたので、都合、3泊4日ですね。しかも、車中泊2泊、というものです。若さというものが、炸裂しているツアーだと思いました。

しかも、疲れも見せずに、土曜日と日曜日の午後には、熱心に中学生たちに、楽器の練習を指導して下さいました。ピアノを担当した子は、初めてコード弾きということが理解できたそうで、とっても喜んでいました。また、ドラムの子も、今まで必死になって練習してきたことが、より引き上げられる体験でした。

また、ベース担当の子ども、昨夏からずっと礼拝の奏楽に携わってきたので、すんなりとバンドとして溶け込んでいました。



最後には、今回の成果として、ミュージック・ビデオを収録、編集して下さいました。QRからご覧いただけます。 <https://tinyurl.com/yhsfqhkh>

さらに、午後はその傍らで、野田勝利師が2つのセミナーをして下さいました。1つは、『キリスト信仰を絶対信じた方が良い、5つの理由』というものでした。もう一つは、『恋愛・結婚セミナー』でした。ちょうど、お付き合いをなさったりしている方も、ジャストタイミングで学ぶことができました。これも、神様の粋な計らいでしたね。但し、こちらは限定公開なので、ご希望がありましたら、ご紹介致します。

野田勝利師には、特別奮闘していただき、本当に感謝しています。皆さん、有り難うございました。

2021年4月25日(日) 聖日礼拝 11時00分

主題『喜ぶ人』

説教者：今井直喜

聖書箇所 I テサロニケ 5.16

5:16 いつも喜んでいなさい。

《創造主なる神を喜ぶ》

人間は被造物である。自分で自分を造ったわけではない。造られた存在である。聖書は神によって造られたと教えている。そして、この世界も含めてきわめてよいと評価された。

Cf) 創世記 1:27 神は御自分にかたどって人を創造された。神にかたどって創造された。男と女に創造された。

創世記 1:31 神はお造りになったすべてのものを御覧になった。見よ、それは極めて良かった。夕べがあり、朝があった。第六の日である。

《キリストの模範を喜ぶ》

単純に喜べない、よいとは思えない現実の中で、私たちはどのように生きていったらいいのか。最高の模範が与えられている。イエス・キリストのように生きればよいのである。

Cf) マタイ 6:26 空の鳥をよく見なさい。種も蒔かず、刈り入れもせず、倉に納めもしない。だが、あなたがたの天の父は鳥を養ってくださる。あなたがたは、鳥よりも価値あるものではないか。

《共にいる神を喜ぶ》

イエスのように生きようとしても、すぐにできるわけではない。失敗や間違いも犯すことがある。でも、神がともにいてくださるので、私たちは安心して生きることができる。

Cf) マタイ 28:20 あなたがたに命じておいたことをすべて守るように教えなさい。わたしは世の終わりまで、いつもあなたがたと共にいる。」

ヨハネ 14:16 わたしは父にお願いしよう。父は別の**弁護者**を遣わして、永遠にあなたがたと一緒にいるようにしてくださる。

(メッセージ・ポイント)

1. 被造物である（ ）を受け止めよう。

Cf) 創世記 1:27 神は御自分にかたどって人を創造された。神にかたどって創造された。男と女に創造された。

2. 自分の（ ）を喜ぼう。

Cf) IIコリント 3:18 わたしたちは皆、顔の覆いを除かれて、鏡のように主の栄光を映し出しながら、栄光から栄光へと、主と同じ姿に造りかえられていきます。これは主の霊の働きによることです。

【藤林邦夫師 3分メッセージ】 『不昧（ふまい）公』 195

山陰の松江は実に美しいところであります。宍道湖（しんじこ）に面し、水郷特有の情緒があり、何か落ち着いた気持ちを与えます。

松江は中川姉や景山姉の故郷で、私もお訪ねする機会を得たことがあります。まだお母様のご健在の頃で、親しいお交わりを持った思い出が残っています。

この松江の殿様に、茶道で名の知れた松平不昧（ふまい）公がおられました。その名前に使用された字の「不昧」というのは、「物事をはっきりさせる」という意味です。「昧（まい）」は、「曖昧（あいまい）」の「昧」です。従って、「不昧」というのは、「曖昧にしない」ということです。

これは本来、禅の言葉から来ていまして、悟りを開けば、たとえ水の中へ入っても流されないか、火の中へ飛び込んでも焼けないか、悟ればそうなるというか、何か非凡な人間にはそうなるという考えがあったのです。

ところが、そうでない。それは「野狐禅（やこぜん）」生かじりの、自分で悟ったとうぬぼれているだけのものに過ぎないのです。

どんなに修行しても、いや修行をすればするほど、物事はハッキリしてくる。それを曖昧にしているのは、百害あって一利無し、というのが「不昧」の立場です。

エレミヤ書 7.4 には、「これは主の神殿だ。主の神殿だという偽りの言葉を頼みとしてはならない」とあります。

主の神殿はあります。しかし神殿とは何ですか。神を礼拝する場所です。その本来の目的である礼拝を真実に捧げずに、神殿があるから大丈夫という空頼み（そらだのみ）は、駄目です。内容を空虚にして器を誇っても、この国は滅びるというのが、エレミヤのメッセージでした。

そして、その通りになりました。しかし、人々が曖昧にしていた事の、本質をズケズケ預言したゆえに、エレミヤは憎まれ、排斥されました。彼は「不昧公」だったので。

今日も心得るべき重要な信仰のポイントであります。

★今週の予定

- 25日(日) 聖日礼拝 11:00- アバハウス 今井直喜師
29日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス 吉田求師 (ディボーションTV)

★礼拝のご案内

- 日曜日 教会学校・New Creation Seminar 9:15- ; 30- アバハウス
聖日礼拝 11:00- アバハウス
手話礼拝 11:00- アバハウス (第三週目の聖日礼拝)
支援礼拝 13:30- アバハウス
木曜祈祷会 19:30- アバハウス

★ 5月の予定

- 2日(日) 支援合同聖日礼拝 11:00- アバハウス 加瀬宣雄師
6日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス 和田力神学生
9日(日) 聖日礼拝 11:00- アバハウス 母の日祝福祈祷
13日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス 和田絵理沙神学生
16日(日) 聖日礼拝 11:00- アバハウス
20日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス 吉田茂樹師
23日(日) 聖日礼拝 11:00- アバハウス 今井直喜師
27日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス
30日(日) 聖日礼拝 11:00- アバハウス 今井久美子師

★ 6月の予定

- 2日(日) 聖日礼拝 11:00- アバハウス
2021年度 第1回KCC信徒総会 12:30- アバハウス ※Zoom 配信有

- ◆2021年4月22日のBLD 祈祷会出席者数 《合計20名》
◆2021年4月18日(日)の礼拝出席者数 《合計65名》
CS…4名 礼拝(アバ)…43名 礼拝(Zoom)…18名

京都中央チャペル (αββα - HOUSE)

〒604-0845 京都市中京区烏丸御池上る二条殿町540

Tel: 075-229-3058 Fax: 075-229-3059

<http://www.chuochapel.com>

郵便振替 01090-3-52922 名義: 京都中央チャペル